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Boxeo de la escuelita
de Pepo Dicipio
-Días pasados la escuela de Boxeo se
presentó en la ciudad de Chacabuco
en el Polideportivo Municipal, con la
participación de 4 bragadenses

Hoy, 19 de marzo, se
celebra el Día de San José

La comisión de «Calidad de
Vida» del Concejo tendrá
como eje central el medio
ambiente y la salud pública
-Así lo indicó su presidenta Marita Gelitti

Resumen “motor”
del fin de semana
-Campeonato
Metropolitano, karting,
TC, TC pistas, TC
regional

Arranca la
Pre Qualy del Future
de Bragado
-Este jueves se empezará a
palpitar el torneo de tenis
profesionalP6 P6 P6

La UALa UALa UALa UALa UATRE nacional logTRE nacional logTRE nacional logTRE nacional logTRE nacional logró unró unró unró unró un
incremento salarial para losincremento salarial para losincremento salarial para losincremento salarial para losincremento salarial para los
trabajadores ruralestrabajadores ruralestrabajadores ruralestrabajadores ruralestrabajadores rurales
-Néstor Coria titular del Sindicato en
Bragado habló del tema
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Juan Manuel Barenghi dialoga sobre
la salud del Intendente, el acuerdo
salarial y las cuentas municipales

-Por tal motivo y por los 125 años del Colegio, se
realizaron visitas con el Santo Patrono, a diversas
Instituciones y vecinos
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña CONTRE-
RAS JUAN ROMAN, DNI M
4971869 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 8 de Marzo de 2024.

ADRIANA L. ROJO

Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de JUAN CARLOS HALL.
Bragado, 12 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

Vendo
departamento

2 ambientes
con cochera y

baulera, edificio
Belgrano

(al lado de la
Escuela Nº  1)

Tel 2342-410074.

Asociación Civil Aero
Club Bragado

La asociación civil Aero
Club Bragado convoca a sus
asociados a la Asamblea
General Ordinaria a celebrar-
se el día 24/03/2024 a las
09:30hs en la sede del Ae-
ródromo Municipal. En la
misma se tratarán los si-
guientes temas:

Designación de dos so-
cios para firmar el acta.

Lectura y aprobación del
acta de asamblea anterior.

Lectura y aprobación de
la memoria y balance corres-
pondiente al 75 ejercicio so-
cial finalizado el 31 de di-
ciembre de 2023.

Fijación de monto de
cuotas sociales.

Renovación parcial de
autoridades, todas por 2
años.

Asimismo se les recuer-
da a los socios que están en
vigencia los artículos 38, 39,
40 y 14 inciso D, los cuales
podrán ser consultados en
el estatuto social de la Insti-
tución dispuesto en la secre-
taría de la misma.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de GUILLERMO JU-
LIAN BASUALDO.
Bragado, 14 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

La UATRE nacional logró un incremento
salarial para los trabajadores rurales
-Néstor Coria titular la UATRE en Bragado habló del tema

 La UATRE a nivel nacio-
nal mediante negociaciones ha
logrado un aumento salarial
para los trabajadores rurales.
Dialogamos sobre el tema con
el titular de la UATRE Braga-
do, Néstor Ariel Coria quien
entre otros conceptos mani-
festó que ha sido una ardua
tarea de los compañeros miem-
bros de paritarios que enca-
bezan Gerónimo Pérez y Car-
los Figueroa en representación
del secretario General Nacio-
nal José Voytenco y todo su
secretariado.

 Coria expresó que fue una
discusión de mucho trabajo y
«no sólo del sector empresa-
rial si no también ahora contra
los avatares de los represen-
tantes del Estado...».

 Indicó que se refiere con-
tra los avatares del Estado,
«Porque el Ministerio de tra-
bajo de la Nación dilató seria-
mente las negociaciones o sea
por un lado tenemos un presi-
dente que habla en teoría del
trabajo sacrificado de los tra-
bajadores rurales y por el otro
sucede esto, otra de las tan-
tas contradicciones del Sr. pre-
sidente Javier Milei».

 Sobre el aumento que se
consiguió para los trabajado-
res rurales, dijo que es del 12

por ciento quedando el sueldo
más bajo de la categoría en
425.231.67 centavos, más un
bono extraordinario de
46.775.48 centavos para to-
das las categorías.

 «Sabemos que no es mu-
cho este incremento salarial,
pero tengamos en cuenta  que
en el mes de abril se discutirá
nuevamente paritarias y por
eso el bono extraordinario y
otra que todos los sabemos es
que todos los gremios están
luchando en sus paritarias con-
tra una inflación que se devora
todos los días el salario de los
trabajadores...”

«No es que no hay plata lo
que no hay es plata que alcan-
ce y eso duele en las familias
Argentinas. Estamos en una
situación incierta e incluso hay
gremios hermanos que no pue-
den cerrar las paritarias y eso
es producto de la incompren-
sión por parte de algún sector
empresario que como nadan en
la abundancia no se dan cuen-
ta lo que está viviendo el pue-
blo...”

LA SITUACION
DE OSPRERA

 Respecto a la situación de
la obra social OSPRERA, se-
ñaló que “no escapa a la reali-
dad de todas las obras socia-
les sindicales, fuerte costo en
los insumos, falta de presta-
dores que no quieren hacer
acuerdos, las obras sociales
sindicales a la que tanto se
ataca por estas horas, son
obras sociales solidarias todas
que se mantienen en parte con
una mínima cuota del 3% del
total del sueldo de los trabaja-
dores, con eso se debe hacer
frente a la atención del afilia-
do y todo su grupo familiar…”

Sobre las acciones que las
autoridades de la UATRE ha-
cen para solucionar la situación
de OSPRERA, dijo «hoy es una
responsabilidad del interven-
tor dado que se encuentra in-
tervenida, pero el Secretario
General Nacional José Voyten-
co está permanentemente
para que se solucione todo lo
que más se pueda esta situa-
ción…”

«SITUACION POLITICA
DEL PAÍS»

 En este sentido manifes-

tó que: «Quisiera decirle lo con-
trario pero lamentablemente la
veo muy mal, ningún argenti-
no puede querer que a este
gobierno o cualquier otro le
vaya mal, porque si le va mal
al gobierno le va mal a la gen-
te y es lo que estamos vivien-
do, nos está yendo mal a to-
dos,  parece que la casta éra-
mos nosotros el pueblo, as-
fixiante la inflación y lo que es
peor el estilo agresivo y bur-
lón del gobierno contra los que
menos tienen, contra nuestros
adultos mayores, contra los
chicos son Síndrome de
Down”.

 «Alarma tanta insensibili-
dad, es preocupante ver todos
los días los titulares de los
medios anunciando despidos
de trabajadores, cierre de em-
presas y si a eso le sumamos
la escalada sin frenos a la vis-
ta, de la canasta básica fami-
liar, la comida de las familias
argentinas, sin dudas, se ave-
cina un alto grado de conflicti-
vidad social del ya de por sí
existente, decía el General Pe-
rón que el pueblo es manso y
prudente pero cuando se de-
cide a la lucha es invencible,
algo tendrá que hacer el go-
bierno que ya va para los cua-
tro meses sin alivio para la los
trabajadores…”

Agregó más adelante
«nuestro Secretario General
Nacional José Voytenco viene
dando todas las batallas des-
de el año 2020 en el que le
tocó asumir la inmensa respon-
sabilidad de llevar adelante
nuestra organización, sopor-
tando las embestidas de los
que le han ocasionado mucho
mal a nuestra organización gre-
mial, entre ellos el ahora Dipu-
tado Libertario Pablo Ansalo-
ni que con un doble discurso
como el gobierno que repre-
senta hoy sigue intentando con
la injuria y la calumnia inten-
tando hacer daño, pero ya to-
dos lo conocemos muy bien a
este ñato de pelaje overo …”.

 Finalmente, Coria  expre-
só su agradecimiento «por el
esfuerzo de todos los compa-
ñeros trabajadores en este di-
fícil momento a cada Secreta-
rio General de las Seccionales

de todo el país que luchan día
a día para poner bien alto la
bandera de nuestra organiza-
ción UATRE y también a los
Delegados.

 Coria también expresó su
deseo de una pronta recupe-
ración del intendente Sergio
Barenghi «ante el problema de
salud que tuvo que por suerte
no es grave a Dios gracias, que
se restablezca muy pronto que
es también el deseo de todos
quienes integramos la Seccio-
nal de UATRE aquí y la mesa
de conducción de nuestro Par-
tido Bragado con Fe...».
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CONCEJO DELIBERANTE:

La comisión de «Calidad de Vida» tendrá como
eje central el medio ambiente y la salud pública,
indicó su presidenta doctora Marita Gelitti

 Con las nuevas autorida-
des, designadas, reinició sus
actividades la comisión de
Calidad de Vida del Honora-
ble Concejo Deliberante de
Bragado.

 La doctora Marita Gelitti
es su presidenta y la doctora
Guillermina L’hospice es la se-

cretaria de dicha co-
misión y las fechas
designadas para su
funcionamiento, son
los lunes desde las
09:00 horas.

 Gelitti comentó
que durante lo que
fue la primera re-
unión se iban a defi-
nir cuestiones de su
funcionamiento y co-
menzar el tratamien-
to de algunos temas,
y expresó que la idea
es abrir la comisión
a la comunidad todo
lo que se pueda,
«creyendo que la co-

misión tiene que abordar los
temas que están en la agenda
pública...».

 En tal sentido dijo que el
Medio Ambiente y la Salud
Pública son puntos centrales
de la comisión.

 «Son muchos los temas
que pasan por la comisión de

Calidad de Vida»-señaló Ge-
litti-, para luego agregar que
«son los vinculados al medio
ambiente, a la salud pública,
temas relacionados con la dis-
capacidad, a las adicciones y
a todos hay que tratarlos con
el tiempo suficiente para que
se puedan tomar las mejores
decisiones...», sostuvo.

 Las prestaciones tanto en
el Hospital como en los CAPS
son temas, entre otros, que
también preocupan a la socie-
dad, y deben ser analizados
desde la comisión.

 Agregó que: “Vamos a
brindar la posibilidad de par-
ticipar de la comisión a la co-
munidad de Bragado a través
de la vinculación que podamos
tener con distintos actores de
la sociedad pero que no que-
de en palabras solamente...».

 Expresó que la comisión
que preside tiene que acercar-
se a algún barrio o algún cuar-
tel, «lo vamos a hacer porque

siempre he opinado que el
Concejo Deliberante debe
acercarse a los vecinos, por-
que ahí está la riqueza porque
la mayoría de los temas que
salen del Conce-
jo Deliberante,
son iniciativas
que los mismos
vecinos han acer-
cado...».

LOS TEMAS
TRATADOS

 En la prime-
ra comisión de
este lunes, se tra-
taron proyectos
que ya venían
siendo analiza-
dos, sobre la
existencia de cia-
nobacterias en la
laguna de Braga-
do, la calidad del
agua, cuestiones
vinculadas a resi-

duos y ponernos de acuerdo
sobre los temas a tratarse en
la próxima reunión, porque «las
comisiones tienen que fluir de
una manera muy participativa

con todos los concejales para
que los temas que se incluyan
sean de interés y que no ter-
minen en una sola reunión...»,
dijo la concejal.
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El día 11 de Marzo comienza la
1° campaña 2024 de vacunación

de AFTOSA MAYORES,
(Todas las categorías) y

BRUCELOSIS.
Se solicita informar a su

vacunador todas las especies
existentes dentro del

establecimiento.

ARANCELES
• Aftosa y Brucelosis …......$ 490.00

• Dosis de vacuna …..........$ 1787.50

FUNBRASA
INFORMA

Para más información acercarse a
Pellegrini 1691 de 8:00 a 12:00 hs.

Tel: 425541   -   Whatsapp 2342-572207
Email: funbrasa@gmail.com

$ 2277.50
TOTAL por
animal vacunado

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - Bragado

Callejero. (Autor: Alberto Cortez).

Era callejero por derecho propio
Su filosofía de la libertad
Fue ganar la suya sin atar a otros
Y sobre los otros no pasar jamás.
Aunque fue de todos, nunca tuvo dueño
Que condicionara su razón de ser
Libre como el viento era nuestro perro
Nuestro y de la calle que lo vio nacer.
Era un callejero con el sol a cuestas
Fiel a su destino y a su parecer
Sin tener horario para hacer la siesta
Ni rendirle cuentas al amanecer.
Era nuestro perro, y era la ternura
Que nos hace falta cada día más
Era una metáfora de la aventura
Que en el diccionario no se puede hallar.
Era nuestro perro porque lo que amamos

Lo consideramos nuestra propiedad
Era de los niños y del viejo Pablo
A quien rescataba de su soledad.
Era un callejero y era el personaje
De la puerta abierta en cualquier hogar
Era en nuestro barrio como del paisaje
El sereno, el cura y todos los demás.
Era el callejero de las cosas bellas
Y se fue con ellas cuando se marchó
Se bebió de golpe todas las estrellas
Se quedó dormido y ya no despertó.
Nos dejó el espacio como testamento
Lleno de nostalgia, lleno de emoción
Vaga su recuerdo por los sentimientos
Para derramarlos en esta canción.

*******

 Cortés falleció a los 79 años, en abril del 2019. Había naci-
do en Rancul, pueblo cercano a Gral. Villegas y tuvo muchos
amigos, aquí y afuera. Serrat había dicho, que “teniendo un poe-
ta de este nivel es increíble que no tenga éxito en Argentina”.

*******

Cortés escribió la sentida frase del tema “Cuando un amigo
se va”, lo hizo en España la noche que se enteró de la muerte de
su papá, recordando ese detalle, muchas veces, cada vez que
fue entrevistado. Había comenzado cantando folklore, siendo su
apellido García; pasó a ser cantante y dejó su apellido para
encontrar en lejanos caminos, el derrotero de su triunfo.

*******

La Calle lo admiró siempre, sobre todo en aquella pareja de

trovadores que integró con Facundo Cabral, un trotamundos que
nació en el sur y vivió en Tandil en una casa que les regaló Evita.
Murió lejos de su patria por error del autor de los disparos que
no estaban dirigidos a él.

Alberto Cortez junto a su amigo Facundo Cabral.

“Todos tenemos algo de callejeros en
la sangre, y nos hace bien”.
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Juan Manuel Barenghi dialoga sobre la salud del
intendente, el acuerdo salarial y las cuentas municipales

-Si bien desde que asumió tiene peso en la ac-
tual gestión del gobierno local, el Cdor. Juan Ma-
nuel Barenghi se ha convertido en una persona de
consulta para los principales ejes de gobierno. Ya
sea por el estado de salud de su padre el Inten-
dente Sergio Barenghi, o para negociar las parita-
rias, evaluar las arcas municipales o ver qué suce-
de con la desaparición de los Fondos Educativos y
de Fortalecimiento Fiscal, la consulta con el Se-
cretario de Hacienda se ha vuelto necesaria y Juan
Manuel Barenghi abordó todos los puntos.

LA SALUD DEL
INTENDENTE

 Consultado por la salud del in-
tendente Sergio Barenghi, expresó
que el Jefe Comunal se encuentra
“…estable y controlado en el Institu-
to Cardiovascular de Buenos Aires.
Fue derivado allí el viernes, cuando
sufrió un pico de presión y desde el
hospital decidieron, por precaución,
derivarlo a este instituto. Allí nos es-
tán diciendo que no hay urgencias con
su cuadro, no habría ningún tipo de
urgencia de intervención. Desde el
sábado a la noche está en una sala
común, con la presión y los signos
vitales muy controlados, muy esta-
ble, se está moviendo, no está en una
cama todo el tiempo, sino que está
movilizándose”.

 Agregó “Desde ayer (por el do-
mingo) se encuentra mejor y estamos
esperando en el día de hoy (lunes)
nos den el informe médico de cómo
continuar, si ya lo pueden dar de alta,
o si se tiene que quedar algunos días
más. Vamos a ver cómo continúa, pero
en principio desde el cuadro inicial
que salió el viernes, que estábamos
muy preocupados, hoy día podemos
estar  mucho más tranquilos acerca
de su salud”.

PARITARIAS MUNICIPALES

 Consultado por las paritarias y
el acuerdo alcanzado, el Secretario
de Hacienda explicó: “Se trata de
algo mixto, la propuesta de aumento
remunerativo en un porcentaje que va
a ser escalonado, va a llegar a un 60
y también una serie de bonificacio-
nes, , si se consideran las bonifica-
ciones va a ser bastante más alto que
ese de 60 remunerativo, diríamos de
mínimo un 90% es el aumento real de
bolsillo que van a tener los trabaja-
dores”.

 Agregó “Lo hemos acordado en
un esquema de marzo hacia agosto,
un esquema semestral, donde en
marzo va a haber un incremento re-
munerativo del 30%, junto con algo
que se va a hacer cargo también el
municipio en marzo, que es la asig-

nación escolar por hijo de $70.000
que es una masa muy importante de
trabajadores que tienen hijos en esa
condición. Después en abril va a ha-
ber una bonificación de $70.000 lue-
go del incremento del 30% en marzo
que sobre todo impacta en los traba-
jadores de menores ingresos, pues
se piensa sobre todo en ellos”.

 El Secretario de Hacienda conti-
nuó manifestando entonces “…en
mayo se va a tener un aumento del
20%. En una cuestión de tres meses
entre marzo y mayo ya va a estar la
mayoría del incremento 50%, del 60
semestral, va a estar en más corto
tiempo. En junio es el mes del agui-
naldo y en julio se va a completar el
10% para llegar a ese 60 sobre los
términos remunerativos. En agosto se
va redefinir una bonificación que no
va a ser menor a los $70.000 que se
va a pagar como bonificación en abril,
se va a rever el importe sobre la fe-
cha pero la cláusula acordada es que
no sea menor”.

EL COMPLEMENTO
MÍNIMO SOBRE EL SALARIO

MÍNIMO VITAL Y MÓVIL

 Al mismo tiempo Juan Manuel
Barenghi explicó: “Hay un trasfondo
de otras novedades que también son
importantes. Hemos establecido un
complemento mínimo sobre el sala-
rio mínimo vital y móvil, que es muy
importante para los trabajadores
municipales de menos ingresos, que
hay un umbral bastante importante
entre 150 y 200 trabajadores que
cobran cifras muy bajas y que se les
pondrá un umbral mínimo. Tiene que
ver con el 66,67% de lo que se esta-
blezca como Salario Mínimo Vital
Móvil de cada mes, va a ser la base
mínima para que cada uno de los tra-
bajadores cobren de recibo. Es un
dato importante para aquellos que
tienen los recibos más bajos para re-
conocer su trabajo”.

 El secretario de Hacienda dio
como ejemplo que con este índice del
66,67%, si tenemos en cuenta que el
Salario Mínimo Vital y Móvil de mar-
zo está en $202.400 pesos, con este

índice el piso salarial para un traba-
jador municipal estaría entre
$141.000 y $142.000. “Ese es el
umbral mínimo de bolsillo que deben
cobrar los trabajadores. En febrero,
por ejemplo, hay un segmento de tra-
bajadores que estaban cobrando en-
tre $70.000 a $90.000 de bolsillo.
Con el aumento del 30% ahora en
marzo rondarían entre $100.000 y
$120.000, que, con este umbral, se
les subiría a esos $142.000”.

LA CARRERA DEL SALARIO
CONTRA LA INFLACION

 Al preguntarle si con estos au-
mentos se supera la inflación, tenien-
do en cuenta que de diciembre a fe-
brero fue del orden del 58%, Bareng-
hi respondió: “El  60% está en esa
línea con el 58%, pero con las bonifi-
caciones, hacemos cálculo que el
impacto de bolsillo es no menor a un
90%. En abril se va a terminar acer-
cando del todo con la bonificación de
los $70.000 pesos. Ahora en marzo,
sí hace el esfuerzo el municipio con
esto, hay otros $70.000 que no es
para todos, pero sí para una gran
mayoría que tienen sus hijos en esco-
laridad que va a estar esta asigna-
ción”.

LOS INGRESOS
DEL ESTADO MUNICIPAL

 Al consultarlo por los ingresos
municipales, donde la provincia de
Buenos Aires dio a conocer los datos
de marzo, la cual es una buena trans-
ferencia en relación a la inflación, Juan
Manuel Barenghi explicó “Hubo un
incremento en el CUD, en el coefi-
ciente, que ayudó digamos a no per-
der este año y acomodarnos un poco.
Veníamos de varios años decrecien-
do y tenemos que ir en una senda de
crecimiento en este coeficiente que
es muy importante por lo que recibi-
mos de coparticipación”.

 Agregó “La realidad es que hoy
día, estamos viendo que seguimos
con el umbral de la masa salarial que
nos está costando, no menos de la
mitad de todos los ingresos que es-
tamos teniendo como municipio, de
todos los ingresos provinciales que
está la coparticipación y además de
los ingresos municipales. Además, en
diciembre tuvimos una devaluación

muy importante, que los bienes más
consumidos por el municipio, tienen
un nivel de inflación muy superior que
los índices de la economía en gene-
ral. Los bienes que más consume el
municipio son combustibles para los
servicios, además de los repuestos
que también hay una masa importan-
te, pero también para la salud, los
medicamentos que han, no solo du-
plicados, sino que muchas veces tri-
plicado su valor, respecto a los pre-
cios de noviembre”.

 Juan Manuel comentó entonces
que “Si bien puede ser que, más o
menos, le sigamos su ritmo a la infla-
ción, aunque estemos por debajo igual,
hay índices específicos de bienes de
mayor consumo del municipio que han
subido muy por encima de la infla-
ción”.

LA DESAPARICION
DEL FONDO EDUCATIVO,

EL FONDO DE
FORTALECIMIENTO FISCAL
Y EL IMPACTO DE LA CRISIS

 Al expresarle que se observa la
desaparición del Fondo Educativo y
Fondo de Fortalecimiento Fiscal, con
el que se destinaba a aspectos de
seguridad y que implica un recorte
de cerca de 55 millones de pesos, el
Secretario de Hacienda explicó “El
Fondo Educativo corresponde la de-
cisión  al gobierno nacional y esta-
mos a la espera de cómo se desen-
vuelve eso. Hemos visto algunas no-
ticias donde se afirmaba que se lo
iba a volver a poner, pero todavía no
está muy claro cómo va a ser instru-
mentado. Realmente en estos prime-
ros dos meses, enero y febrero, y ahora
en la ejecución de marzo, no lo esta-
mos viendo al Fondo Educativo”.

 Agregó “Nos preocupa y hay
cuestiones que nos plantean desde
el Consejo Escolar y desde la comu-
nidad, por ejemplo, hay una preocu-
pación con los estudiantes de nivel
terciario de O’Brien que vienen a Bra-
gado por el tema del transporte. Son
gastos que el municipio los venía cu-
briendo con el Fondo Educativo y al
no saber si vamos a contar con eso,
nos cuesta dar respuesta al requeri-
miento de saber si los vamos a ayu-
dar”.

 En relación al recorte del Fondo
de Fortalecimiento Fiscal, el secreta-

rio de Hacienda, tras expresar que se
apoya en Romina Mancha para las
gestiones, comentó “Son momentos
donde quizás en enero y febrero a
veces no vienen y empiezan a venir
en marzo. En marzo tampoco lo esta-
mos viendo, lo cual nos preocupa. La
mayor parte de esos gastos, lo esta-
mos erogando con recursos ordina-
rios, con otros recursos que no son
esos específicos, porque es la segu-
ridad un tema prioritario y uno de los
ejes importantes que se ha trazado
esta gestión. Pero realmente sí es
preocupante no contar con esa ayu-
da”.

 Agregó “Sí se anunció otro tipo
de ayuda de Fondo de Fortalecimien-
to Municipal que en febrero recibi-
mos una cuota, en abril vamos a reci-
bir otra, pero es un paliativo que la
Provincia nos pone a disposición jus-
tamente por este fuerte incremento
devaluatorio de diciembre que nos
golpeó y nos sacudió mucho. Tam-
bién, por ejemplo, en el área de sa-
lud, la crisis económica se nota so-
bre todo allí, por cómo crece cada
vez más la demanda. La gente que
cuenta con obra social, que cuenta
con prepaga, con mutuales, ya no tie-
nen recursos para viajar a centros
privados y van y piden atenderse
Igualmente en el hospital. Esto au-
menta la demanda y aumenta los cos-
tos de atención, de medicamentos,
de profesionales. La verdad que en
salud, se está viendo cómo impacta
la crisis de lleno,  Preveíamos un pre-
supuesto de 33% y 34% y estamos
arriba del 40 ya en el ejecutado de
los gastos en esa área”.

Llevamos
su compra
a domicilio
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Resumen “motor” del fin de semana

“Finde” a puro boxeo para la escuelita de Pepo Dicipio

BragadenseBragadenseBragadenseBragadenseBragadense
en Boca Juniorsen Boca Juniorsen Boca Juniorsen Boca Juniorsen Boca Juniors
-La joven Ruth Fernández es arquera del
equipo de Hockey del Club Xeneize

El pasado sábado 16 dio comienzo el campeonato metropo-
litano de Hockey en donde el equipo de Boca ganó 4-0.

Una de las integrantes, la arquera Ruth Fernández, es nacida
en Bragado y porta muy orgullosa la camiseta del club Boca
Juniors.

 -El sábado se Corrió la
1ra. fecha del Campeonato
Metropolitano de regularidad
largando y llegando en Cañue-
las con 285 km. En Velocíme-
tro 3ro. fueron Alberto Fernán-
dez- Javier Borromelli, 4tos.
Pepe Quintas - Leandro Gar-
cía  y Velocímetro original 4to.
Oscar Domínguez- Darío Fer-
sola

 -El TC y TC Pista corrió
su 2da. fecha en Viedma en
las 2 finales con muchos pace

car por accidentes y salidas
de pista. En el TC Pista Nico
Moscardini en la serie fue 12º
y en la final en gran remontada
arribo 4to. Kevin Candela en
la serie fue 8vo. y en la final
arribó 27º pero fue excluido por
toque a Ledesma.

 -Comenzó la 1ra. fecha de
ATV Series Cuatriciclos en
Navarro con Ariel Montes de
Oca en la categoría Master C,
en la suma de Manga fue 3ro.

 -El MX Buenos Aires se
presentó en 9 de Julio en la
1ra fecha

En 50 CC A  3ro. Beltrán
Guerrieri, en 50 cc B 2do.
Agustín Caceras por suma de
mangas.85 cc B 3ro. Octavio
Melo y en MX 2 B 2do. Rami-
ro Petegoli.

 -El TC Regional comenzó
su torneo en el autódromo de
Bs. As. en GT A Facu Antúnez
en la serie fue 1ro.y en la final
4to.

 -En 25 de Mayo después

de varias suspensiones se
pudo correr el karting del cen-
tro con 385 kat.

150 cc Menores: 3ro. -
Valentino Martelli

150 cc Master: 2do. - Lu-
cas Alonso. 13º- Hernán Bru-
no

KMX Juvenil: 12º - Ian Pie-
rantonelli, 13º- Lucas  Bruera.

KMX Junior: 1º - Juan B
Cid debutando, 4º - Genaro
Balda que debutó n

Kayak Master 250 cc: 2º
Omar Lacanna ,6º Raul Ribol-
di, 18º Hernán Groba.

150 cc Juvenil- 1º Ian Pie-
rantonelli, 5to. Genaro Balda,
7º Facu Abat.

250 cc Kayak Juvenil: 7º
Genaro Balda. Juan Cid y Omar
Lacanna no largaron.

El pasado viernes, la es-
cuela de Boxeo se presentó en
la ciudad de Chacabuco en el
Polideportivo Municipal, con la
participación de 4 púgiles de
nuestra ciudad.

 Valentín Escalante de
nuestra ciudad y debutante
perdió por puntos frente al lo-
cal.

 Morena “la incorregible”

Quiroga ganó por KO en el ter-
cer round a la local Brida Forti.

Martín “el picante” Gros-
so le ganó por puntos a Bran-
don Valenzuela de la ciudad de
Junín del gimnasio Arano Box.

 En la pelea de fondo Lau-
taro “el potro” Campo le ganó
por puntos a Mateo Chistaro

de 25 de Mayo.
 El día  sábado en el Club

17 de Octubre de Las Flores
2 púgiles fueron convocados
por la Liga Metropolitana, que
es la Liga más competitiva del
país.

 Lautaro “el pumita” Dici-
pio ganó por puntos en fallo

unánime a Matías Verón y de
esta manera se mantiene den-
tro de los 5 primeros del ran-
king argentino.

 Johana “la pólvora” San-
tillán (en defensa del título
metropolitano) perdió por pun-
to frente a Mayra Meliga que
se consagró campeona.

 Desde la “escuelita” se
encuentran satisfechos ya que
se siguen sumando experien-
cias y dándole oportunidades
a los boxeadores, compitien-
do siempre con los mejores.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

Mayormente nublado. Mín.: 19º
Máx.: 27º

Viento (Km/h) 13-22.

El cumple de “Rafa”
 Rafa cumplió 64 años y lo festejó
con familiares y amigos. ¡Felicida-
des!

Anuncie en LA VOZ

San José.
Día del artesano y carpin-

tero.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Mariano Bertora y será salu-
dado por familiares y amista-
des.

CAMILA

Hoy cumple años Camila
Fernández y por este motivo
recibirá muchos saludos.

FRANCESCA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Francesca
Gogni Girotti.

SALUDADO

Esteban Maldonado reci-
be muchos saludos hoy al re-
cordar su cumpleaños.

JULIAN AARON

Familiares y amigos salu-
dan a Julián Aaron Monesca-

do al cumplir años.

11 AÑOS

Thiago Rodríguez recibe
muchos saludos hoy al cum-
plir 11 años.

SALUDADO

Maximiliano Guayta es
saludado en la fecha al recor-
dar su cumpleaños.

MARIA F.

Familiares y amigos salu-
dan a María Florencia Berna-
bei al cumplir años.

MELLIZAS

Muchos saludos reciben
hoy las mellizas Nelly y Susa-
na Marano por sus cumplea-
ños.

SALUDADO

En la fecha cumple años
José Luis Mussari “Pepe” y
será saludado por tan grato
motivo.
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Arranca la Pre Qualy
del Future de Bragado

-Este jueves se empieza a palpitar el torneo de tenis profe-
sional. El cuadro principal, en tanto, irá del martes 26 al domin-
go 31 del corriente mes. El torneo, a disputarse en las canchas
de Bragado Club, reparte US$ 15.000 en premios y puntos
para el ranking ATP de Caballeros.

 Este jue-
ves, a partir de
las 9 horas, co-
menzará la Pre
Qualy del Futu-
re Ciudad de
Bragado, cuyo
cuadro princi-
pal se disputa-
rá del martes
26 al domingo
31 del corrien-
te. El torneo te-
nístico, el más
importante de
la región, re-
parte US$
15.000 en pre-
mios y puntos
para el ranking
de la ATP de
Caba l l e ros .
Participan ju-
gadores de
distintas par-
tes de Suda-
mérica, Norteamérica y Euro-
pa. La semana siguiente se jue-
ga el segundo torneo M15 con
similares características.

cuadro principal; en tanto que
el finalista de la Pre Qualy in-
gresará a la Qualy al igual que
uno de los semifinalistas. La
Qualy se jugará el domingo
durante todo el día, y el lunes.

 El cuadro principal del tor-
neo tendrá 32 tenistas: 20 in-
gresan por ranking, ocho cla-
sifican a través de la Qualy y
cuatro lo hacen en calidad de
“Wild Card”. En singles, ten-
drán lugar las instancias de
Primera Ronda, Octavos de
Final, Cuartos de Final, Semi-
finales y Final.  En Dobles (16
parejas, formadas por los 32
jugadores del cuadro principal
de Singles), habrá cuatro ins-
tancias: Octavos de Final,
Cuartos de Final, Semifinales
y Final.

 Entre los principales ex-
ponentes estarán Luciano Ema-
nuel Ambroggi, 451 del esca-
lafón mundial, y Lautaro Mi-
dón, 536 ATP, quienes fueron
los sparrings de la Selección
Argentina en la previa de la
serie ante Lituania por Copa
Davis. Ambos representan lo
mejor de la camada 2004 y
2003. Además el certamen
contará con representación de
tenistas americanos y euro-
peos.

 La Pre Qualy se disputará
desde el jueves hasta el sába-
do con más de 50 jugadores
preinscriptos. La lista defini-
tiva se conocerá en las próxi-
mas horas. De esta instancia,
el ganador recibirá un wild card
para entrar directamente al

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial

Hoy se celebra
el día de San José

-Ave r i guac i ón
de il ícito

 En el día de ayer se re-
cibió denuncia de una em-
pleada Municipal del Área
de Inspectores de Tránsito,
la cual refirió que el día 17
del Cte. aproximadamente
las 05:30hs, intervino en ac-
cidente de tránsito ocurri-
do en calles Moreno y

Brandsen de este medio, en
donde ciudadano condu-
ciendo un Automóvil VW
Bora, colisiona contra una
vivienda y al radicarle la in-
fracción correspondiente, el
mismo le ofrecía a viva voz
una suma de dinero impor-
tante para evitar la acción
del Estado.

 Mantenida comunica-
ción telefónica con la Ayu-

dantía Fiscal de Bragado
dispuso una serie de medi-
das y se da intervención a
la UFI Nro. 4 del Depto.
Judicial de Mercedes.

-Es ta fa

 El día de ayer denunció
Irigoitia Natalia Soledad,
que utilizando su red social

Facebook, se contactó con
el usuario Facundo Testa,
quien mediante engaño so-
bre publicación de venta de
chapas, logró que realice
depósito por la suma de
20.000 a una cuenta.- Se
instruye IPP del epígrafe
con la intervención de la
UFIyJ Nro. 4 del Dpto. Ju-
dicial Mercedes.

-Hoy martes 19, como
todos los años, se celebra
el Día de San José, una de
las festividades más im-
portantes del catolicismo.

 En el marco de los 125
años, el colegio San José
y celebrando a su Santo Pa-
trono, alumnos y docentes
de este establecimiento
están recorriendo institu-
ciones, negocios y familias
cercanas, con una imagen
y un cuaderno de intencio-
nes.

 Además en la puerta del
colegio esta semana se en-
cuentra una figura de San José
donde se pueden llevar las in-
tenciones por las que se pedi-
rán en la misa que se realizará
con egresados, alumnos de
secundaria y primaria.

¿Quién fue San José?

 San José es una figura fun-
damental en la historia de la
salvación y de la Iglesia. Y lo
fue por ser el protector de la
Sagrada Familia, como espo-
so de la Virgen y padre adop-
tivo de Jesús, al que Dios en-
comendó su cuidado durante
su infancia en la Tierra.

 Sin embargo, su protago-
nismo no viene por sus elocuen-

tes discursos sino por su fe,
su fidelidad al plan de Dios.
Siempre aparece cumpliendo
su misión, pero lo hace en un
segundo plano, desde el silen-
cio. Ni una sola palabra suya
recoge la Escritura. Pero si se
puede percibir en los Evange-
lios como San José escuchó al
Ángel del Señor y cumplió
siempre la voluntad de Dios.

 En Patris Corde, el Papa
Francisco explicaba así la na-
turaleza del santo patriarca:
“Todos pueden encontrar en
San José —el hombre que pasa
desapercibido, el hombre de
la presencia diaria, discreta y
oculta— un intercesor, un apo-
yo y una guía en tiempos de
dificultad. San José nos re-
cuerda que todos los que es-
tán aparentemente ocultos o en

‘segunda línea’ tienen un
protagonismo sin igual
en la historia de la sal-
vación”.

 Después de la Vir-
gen ningún Santo ocu-
pa tanto espacio en el
Magisterio pontificio
como San José. El bea-
to Pío IX lo declaró “Pa-
trono de la Iglesia Ca-
tólica”, Pío XII lo presen-
tó como “Patrono de los
trabajadores” y San

Juan Pablo II como “Custodio
del Redentor”.

 Del santo patriarca no se
conocen más datos que los de
los Evangelios.  Está presente
en el nacimiento y en la infan-
cia de Jesús. San José estaba
en Jerusalén con la Virgen
cuando Jesús se perdió durante
tres días en el templo. Pero ya
no aparece más. En la vida pú-
blica de Jesús sólo aparece su
madre, la Virgen, y sólo hay
una mención cuando sus veci-
nos dicen de Él, “es el hijo del
carpintero”. Todo hace supo-
ner, según los datos disponi-
bles, que José debió de falle-
cer entre los 12 años y antes
del inicio de la vida pública de
Cristo.

Fuente: religionenlibertad


